

# L'IMMIGRATION AU PAYS

Ottawa, 6. — Le nombre des immigrants qui sont entrés au Canada au cours de l'exercice financier qui vient de se terminer est de 79,074 dont 71,314 sont venus des Etats-Unis et 7,760 sont arrivés d'outre-mer.

Le mouvement de l'immigration au Canada, disent les statistiques qui viennent d'être publiées, a atteint son point culminant en 1913, alors qu'il est arrivé ici 402,432 immigrants dont 150,542 étaient des citoyens anglais, 139,009 des Américains, et 112,881 autres venaient de différents pays. L'année 1913 fut la plus considérable: il arriva en autant d'immigrants que le Canada envoyait de soldats en Europe. Depuis cette date, le mouvement de l'immigration a sensiblement diminué. En 1914 il est arrivé ici 384,878 personnes venant de l'étranger; 114,789 en 1915; 48,537 en 1916 et 75,374 en 1917.

La province d'Ontario a reçu le plus grand nombre d'immigrants au cours de l'année se terminant le 31 mars 1918. Elle a en eu 23,374. Sur ce nombre 23,000 venaient des Etats-Unis et avaient des connaissances agricoles. Trois hommes pour une femme sont venus des Etats-Unis; pour ce qui est des pays d'outre-mer les femmes étaient en majorité. On a admis ici, 769 Chinois dont 650 ont payé la taxe de \$500, et 119 autres ont été exemptés de cette taxe.